
Stellenausschreibung

Information zur Bewerbung

Bewerbungen für die nachstehend ausgeschriebene Pfarrstelle müssen in Textform auf dem Dienstweg bei der Kirchenleitung eingereicht werden. Neben einem tabellarischen Lebenslauf, gern mit aktuellem Lichtbild, wird – im Blick auf die beworbene Pfarrstelle – eine aussagefähige Darstellung der persönlichen Motivation und Qualifikation (inkl. der entsprechenden Nachweise) erwartet.

Zur Wahrung der Frist müssen die vollständigen Bewerbungsunterlagen bis zum Ablauf des **30. Mai 2022** eingereicht werden. Maßgeblich ist bei Bewerbung in Papierform der Eingangsstempel der ersten vorgesetzten Dienststelle des einzuhaltenden Dienstweges, bei Bewerbungen aus anderen Gliedkirchen der EKD der Eingangsstempel der Kirchenleitung. Eine Bewerbung per E-Mail hat als ein zusammenhängendes PDF-Dokument zu erfolgen. Maßgeblich ist das Eingangsdatum der E-Mail bei der ersten vorgesetzten Dienststelle. Der Dienstweg ist ebenfalls einzuhalten. Bitte richten Sie in diesem Fall Ihre Bewerbung auch an: sabine.winkelman@ekhn.de sowie an celina.hofmann@ekhn.de. An diese Adressen sind auch externe Bewerbungen per E-Mail zu richten.

Für die nachstehende Stellenausschreibung werden die Bestimmungen des AGG beachtet. Diskriminierungsfreie Bewerbungsverfahren nach dem AGG sind in der EKHN Standard. Schwerbehinderte Bewerberinnen und Bewerber werden bei gleicher Eignung bevorzugt berücksichtigt.

Wir weisen darauf hin, dass Pfarrerinnen und Pfarrer aus anderen Gliedkirchen der EKD, die sich für eine Stelle interessieren, **zuerst** das Bewerbungsrecht erhalten müssen. Ansprechpartnerin ist die Leiterin des Referats Personalservice Pfarrdienst, OKRin Dr. Sabine Winkelmann, Tel.: 06151 405-390; E-Mail: sabine.winkelman@ekhn.de.

Dekanat Ingelheim-Oppenheim, Horrweiler-Aspishem, 0,5 Pfarrstelle, Modus B

Unsere Pfarrstelle ist zum 1. Dezember 2022 zu besetzen, da unser Pfarrer in den Ruhestand geht.

Wir sind eine 620 Mitglieder starke Kirchengemeinde in Rheinhessen, die viel zu bieten hat:

- Arbeiten und leben in der „Rheinhessischen Toscana“, wo andere Urlaub machen
- Eine schöne, hügelige, durch den Weinanbau geprägte Natur
- Ländliches Wohnen sowie Leben, kombiniert mit der Nähe zum Rhein-Main-Gebiet
- Gewachsene Einwohnerstruktur in beiden Weindörfern
- Kommunale Kindergärten mit Krippe vor Ort sowie in näherer Umgebung alle Schulformen mit entsprechenden Busverbindungen
- Eine barocke Wehrkirche in Horrweiler mit funktionstüchtiger Stummorgel aus dem Jahre 1773 sowie eine 2017 außensanierte Kirche in Aspishem mit Fresken im Turm/Altarraum aus dem 13. Jahrhundert und ein Gemeindehaus in Aspishem
- Im Rahmen des Prozesses „ekhn2030“ werden zurzeit Pfarrhaus und Gemeindehaus in Horrweiler verkauft. Der Verkaufserlös soll zur Ertüchtigung der Horrweiler Kirche genutzt werden. Ein spannender Prozess der Kirchenentwicklung, für den wir uns fachliche Unterstützung und Einsatz durch Sie wünschen.

Wer wir sind:

- Eine lebendige, in den Dörfern gut vernetzte Gemeinde, die sich aktiv und mit eigenen Akzenten in das Dorfleben einbringt
- Teamfähiger, engagierter Kirchenvorstand, der seine Arbeit mit Freude macht
- Gut eingearbeitete nebenamtliche Mitarbeiterinnen/Mitarbeiter: Zwei Organisten, Chorleiter, Posaunenchorleiter, eine Küsterin und eine Reinigungskraft
- Mit der Nachbargemeinde Gensingen-Grolsheim besteht eine Arbeitsgemeinschaft mit einem gemeinsamen Gemeindebüro in Gensingen. Dort arbeiten an vier Wochentagen drei Sekretärinnen für beide Kirchengemeinden
- Viele ehrenamtlich Tätige.

Was uns wichtig ist:

- Vierzehntägige Gottesdienste in beiden Kirchen. Zu besonderen Anlässen auch gerne Open Air im herrlichen Horrweiler Kirchgarten, im Weinberg, in der Scheune oder im Binger „Park am Mäuseturm“. Wir lassen die Kirche gerne im Dorf und feiern auch zur Aspischeimer Kerb oder zu den Horrweiler Lichterspielen Gottesdienste außerhalb unserer Kirchenmauern. Wir feiern auch gerne regionale Gottesdienste mit den Gemeinden im Nachbarschaftsraum (Sommerkirche). Zur Vorbereitung haben wir einen Gottesdienstkreis.
- Gut besuchte monatliche Kindergottesdienste in Horrweiler
- Seelsorge
- Konfirmandinnen-/Konfirmandenunterricht in Kooperation mit der Kirchengemeinde Gensingen-Grolsheim
- Monatlicher Seniorinnen-/Seniorenachmittag von September bis Mai
- Ein moderner Gemeindebrief, der viermal im Jahr erscheint und unsere Homepage
- Im 2-Jahres-Rhythmus stattfindende Gemeindefeste.

Unsere Ehren- und Nebenamtlichen sind mit Freude an allen Aktivitäten beteiligt. Darüber hinaus haben wir noch einen Posaunenchor mit 20 Mitgliedern und einen Kirchenchor mit 15 Mitgliedern. Außerdem engagieren wir uns bei Aktionen der Dorfgemeinschaft, z. B. dem lebendigen Adventskalender.

Was wir uns wünschen:

Eine Pfarrerin/Einen Pfarrer, die/der Freude daran hat, in unserer Gemeinde zu leben und diese mit uns gemeinsam aktiv und innovativ zu gestalten. Gerne können Sie Ihre Schwerpunkte bei uns einbringen! Falls Sie auf der Suche nach einer ganzen Pfarrstelle sind, so gibt es Möglichkeiten, die Stelle mit einer anderen zu kombinieren. Hier kann der Dekan gerne weiterhelfen. Ein Pfarrhaus ist nicht vorhanden, die Kirchengemeinde und das Dekanat helfen aber gegebenenfalls bei der Wohnungssuche.

Kontakte und weitere Informationen

Ein persönliches Gespräch ist sicher am besten geeignet, um offene Fragen zu beantworten und weiterführende Informationen zu erhalten. Wir freuen uns auf Ihre Kontaktaufnahme.

Informationen finden Sie auf unserer Homepage www.kirchengemeinde-horrweiler-aspisheim.ekhn.de:



Auskünfte erhalten Sie von:

- Propst Dr. Klaus-Volker Schütz, Tel.: 06131 31027, E-Mail: propstei.rheinhessen.nassauerland@ekhn.de
- Dekan Olliver Zobel, Tel.: 06136 92696-10, E-Mail: olliver.zobel@ekhn.de
- Kirchenvorstandsvorsitzende Steffi Schwarzpaul, Tel.: 06727 952064, E-Mail: stefanie.schwarzpaul@ekhn.de
- Pfarrer Ralf Feilen, Tel.: 01512 6352106, E-Mail: ralf.feilen@ekhn.de
